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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和２年６月１日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５４ 分  

出席委員 
◎木曽 ○菱田 三上 浅田 赤坂 藤本 西口 

＜齊藤議長＞＜奥野副議長＞ 

執行機関 

出席者 
桂川市長、浦企画管理部長、石田総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

山内事務局長、井上次長、熊谷総務係長、鈴木議事調査係長、佐藤主任、小野主任   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員４名（冨谷、山本、松山、小松） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[木曽委員長 開議] 

１ 令和２年亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

 

２ 議案の概要説明について 

１０：０２ 

[市長等 入室] 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長及び総務部長 説明] 

[市長説明（記者会見内容について）] 

 

[市長等 退室] 

１０：１９ 

 

３ ６月議会日程について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 このような日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

４ 開会日（６月８日）の議事について 

 [事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

このような議事日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

５ 陳情・要望について 

[事務局長 説明] 
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６ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

 

７ 一般質問時の議席の取り扱いについて（案） 

[事務局長 説明] 

＜西口委員＞ 

 議席での私語はこれまでから禁止されているので、動議以外の発言はないと想定し

ているのか。 

＜事務局長＞ 

 一般質問であるので、基本的には西口委員が言われるように動議を想定している。

傍聴席にはマイク設備がないので、議席へ移動し発言いただくこととなる。 

＜西口委員＞ 

 了解した。 

＜木曽委員長＞ 

 このように取り扱うこととしてよいか。 

―全員了― 

 

８ 認定農業者等が過半数を占める事を要しない場合の同意議案について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

このように取り扱うことでよいか。 

―全員了― 

 

９ 審議会委員の推薦について（依頼） 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 都市計画審議会委員の推薦については、産業建設常任委員会で取り扱うこととする

がよいか。 

―全員了― 

 

１０ ９月議会の決算審査（案）について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 従来どおりの方法で決算審査を実施することでよいか。 

―全員了― 

 

１１ 議会基本条例の検証について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 会派での取りまとめや調整があるので、７～８月に議会基本条例の検証を実施する

日程は、６月１６日の議会運営委員会の際に決定する。 

＜事務局長＞ 

 議長から提案いただいたスマート議会や特別委員会の検討については、議会基本条

例の検証と合わせて実施いただくこととなる。 
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１２ その他 

（１）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、秘書広報課） 
（２）エコ・オフィス推進期間（５月１日～１０月３１日まで） 
（３）次回の議会運営委員会 ６月１６日（火）本会議終了後 

[事務局長 説明] 
 

 １０：５４ 


